
ноябрь  2022издается с 27 октября 2000 г. 45 (790)

8 Жизнь 
          церкви 1511 Славьте 

             бога

Верьте пророкам Его

2
«Мне велено провозгласить весть о том, что города, до крайней 

степени погрузившиеся в прегрешения и пороки, будут разрушены 
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Города

первые строители городов 
Проклятый Богом Каин оставил 

дом своего отца. В начале он занялся 
возделыванием земли и построил го-
род, который назвал по имени своего 
старшего сына (см. Бытие 4:17). Он от-
вернулся от лица Божьего, искоренил 
из души обетование о возвращении в 
Едем, погрузившись в поиски богат-
ства и наслаждений на земле, прокля-
той за грех, и таким образом стал ро-
доначальником большой группы лю-
дей, поклоняющихся богу века сего. — 
Патриархи и пророки, c. 81.

Некоторое время потомки Ноя 
продолжали жить среди гор, где оста-
новился ковчег, но вскоре отступни-
чество привело умножившийся на-
род к разделению. Тех, кто желал за-
быть Творца и выйти из повиновения 
Его закону, постоянно раздражало 

учение и пример их богобоязненных 
товарищей, и спустя некоторое вре-
мя они решили отделиться от покло-
няющихся Богу. И они двинулись к 
Сеннаарской равнине, расположен-
ной на берегах Евфрата…

Они задумали построить здесь го-
род и башню — столь огромную, чтобы 
она стала чудом мира (см. Бытие 11:2–
4). — Патриархи и пророки, c. 118, 119.

города — рассадники порока
Погоня за удовольствиями и 

развлечениями особенно сильно про-
является в городах. Многие родители 
выбирают город местом жительства 
для своих детей, рассчитывая дать им 
большие преимущества, но в итоге 
приходят к разочарованию и нередко 
слишком позднему раскаянию в сво-
ей ужасной ошибке. Современные 

города стремительно уподобляются 
Содому и Гоморре. Большое количество 
праздничных и выходных дней способ-
ствует развитию праздности. Возбужда-
ющие развлечения — театры, лошади-
ные бега, азартные игры, выпивка и пи-
рушки способствуют развитию сильной 
эмоциональной напряженности. Моло-
дежь захватывается этим общим пото-
ком. Те, кто привыкает к развлечениям 
ради развлечений, открывают настежь 
двери множеству искушений. — На-
глядные уроки Христа, c. 54.

Мне был дан свет, что города на-
полнятся смятением, насилием и пре-
ступностью и что эти явления будут ум-
ножаться до конца истории этого мира. 
— Свидетельства для церкви, т. 7, c. 84.

Э. Уайт «События последних дней», гл. 8
Продолжение на esd.adventist.org
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Участники симпозиума обсуждают роль 
трудов Эллен Уайт в современном адвентизме

6 ноября Южный Тихоокеанский дивизион (ЮТД) 
провел симпозиум под названием «Эллен Уайт и совре-
менный адвентизм». Это мероприятие, длившееся целый 
день и проходившее в режиме онлайн, было сосредото-
чено на роли и месте трудов Эллен Уайт в жизни совре-
менной адвентистской церкви. На этом симпозиуме бы-
ли представлены шесть основных докладов, четыре ко-
ротких видеоролика о жизни Эллен Уайт в Австралии и 
живые вопросы и ответы докладчиков.

«На мероприятии рассматривалась роль трудов Эл-
лен Уайт в адвентизме», — сказал д-р Дариус Янкевич, по-
левой секретарь Южно-Тихоокеанского дивизиона. «Связь 
между Писанием и трудами Уайт была хорошо определена 
адвентистскими пионерами; однако со временем мы склон-
ны пренебрегать или забывать наставления первых адвенти-
стов относительно роли трудов Эллен Уайт. Следовательно, 
мы нуждаемся в частых напоминаниях об ответственном ис-
пользовании трудов Эллен Уайт в жизни церкви».

Симпозиум стал результатом тесного сотрудничества 
четырех организаций: Полевого секретариата ЮТД, Иссле-
довательского центра Эллен Уайт, Центра адвентистского на-
следия и Медиаслужения ЮТД.

«Несмотря на некоторые серьезные технические про-
блемы, которые вначале повлияли на ход симпозиума, зрители 
оценили его как исключительный успех», — сказал д-р Янкевич.

Зрители смотрели симпозиум из разных уголков мира, 
включая такие места, как Нигерия, Калифорния и Португа-
лия. Учащиеся и преподаватели собрались в Тихоокеанском 
адвентистском университете, колледже Фултонского адвен-
тистского университета и колледже Сонома.

Среди тем были такие, как «Природа вдохновения 
и как оно работает», «Ответственное чтение трудов Эллен 
Уайт» и «Божество в трудах Эллен Уайт».

В коротких документальных фильмах были пред-
ставлены интересные истории из жизни Эллен Уайт в Ав-
стралии, включая ее влияние на местное сообщество и 
наследие, которое она оставила Церкви в этой части ми-
ра. Видеоролики были подготовлены Центром адвен-
тистского наследия и сняты в бывшем доме Эллен Уайт, 
Саннисайд, в Куранбонге, Новый Южный Уэльс, компани-
ей Adventist Media. Один из организаторов конференции 
и участник сбора видеоматериалов, Дэвид Джонс, дирек-
тор «Адвентистского наследия», поручил своим сотруд-
никам поддерживать модерацию комментариев.

Ведущие Мэриэллен Хако, творческий писатель и ху-
дожник, и Джаррод Стакелрот, редактор изданий «Адвен-
тист Рекорд» и «Знамения времени», с удовольствием дели-
лись ответами на вопросы зрителей и гостей, которые могли 
не только раскрыть и исследовать свои темы, но и выйти за 
рамки того, что было освещено в их презентациях.

Привлеченные местные эксперты, которые помогли 
организовать программу, были готовы ответить на вопросы 
зрителей: Марк Пирс, директор центра наследия Эллен Уайт 
и адвентистских исследований при университете Айвондейл; 
д-р Джон Скржипашек, его предшественник на этом посту, 
недавно вышедший на пенсию; и д-р Янкевич.

Бретт Дональд из компании Adventist Media оказал 
ключевую помощь в технической стороне, обеспечивая пря-
мую трансляцию и техническую поддержку.

Симпозиум стал первым из трех запланированных ме-
роприятий и доступен для просмотра онлайн.

Оригинал статьи был опубликован на сайте Южного 
Тихоокеанского дивизиона.

Джаррод СТАКЕлРОТ
По материалам ANN
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В течение ноября месяца практически во всех унионах Ев-
ро-Азиатского дивизиона прошли Годичные совещания, на ко-
торых подводились итоги проделанной работы, представля-
лись планы дальнейшего развития служения Церкви, а также 
принимались необходимые решения об избрании руководите-
лей Церкви в унионах, а также различных отделов и служений.

Так в Западно-Российском Союзе решением Испол-
нительного Комитета президентом ЗРС был избран Жуков 
Александр Васильевич. До этого на протяжении 6 лет он со-
вершал служение исполнительного секретаря ЗРС.

Служение Жукова А. В. началось в сентябре 1988 года в 
г. Душанбе, потом в 1990-х он переехал в Россию и совершал 
пасторское служение в Москве, община «Замоскворецкая». 
В 1996-1999 годы был руководителем отдела молодежного 
служения Центрального Объединения. С ноября 1999 года 
по январь 2003 г. совершал служение исполнительного се-
кретаря Центрального Объединения. В январе 2003 года был 
избран президентом Московской Миссии, а с 2007 года — 
президентом Московского объединения. В ноябре 2010 го-
да Александр Васильевич Жуков был избран секретарем Па-
сторской ассоциации ЗРС. В сентябре 2015 года был избран 
исполнительным секретарем ЗРС.

Кроме того, по предложению Исполнительного коми-
тета на служение исполнительного секретаря ЗРС был из-
бран Музычко Святослав Михайлович, ранее совершавший 
служение исполнительного секретаря Московского объеди-
нения, а его супруга Алла Георгиевна Музычко была избрана 
координатором Ассоциации «Жена пастора» ЗРС.

На Годичном совещании Белорусского униона Церк-
вей, состоявшемся 28 ноября 2022 года на должность прези-
дента БУЦ был избран Островский Иван Иосифович.

Свое пасторское служение Иван Иосифович начал в 
июле 1983 года в качестве пастора церквей г. Витебска и г. 
Орша.

С 1985 по 1986 г. был пастором церкви г. Борисов.
С 1986 по 1991 г. совершал пасторское служение в г. 

Минске.
С 1991 по 2000 г — президент Белорусской 

конференции.
С 2000 по 2021 г. Иван Иосифович совершал служение 

в Евро-Азиатском дивизионе на различных позициях: в ка-
честве директора адвентистской миссии, директора отдела 
информации, административного помощника президента и 
вице-президента;

С июля 2021 г. Иван Иосифович совершал служение се-
кретаря Пасторской ассоциации БУЦ.

Также по рекомендации Исполнительного комитета 
на служение координатора Ассоциации «Жена пастора» БУЦ 
была избрана Островская Раиса Афанасьевна.

Мы верим, что Господь руководил всем процессом из-
брания вышеупомянутых служителей на эти ответственные 
служения и будет поддерживать, вдохновлять и направлять 
их в посвященном труде для созидания Божьей Церкви.

Отдел информации ЕАД

Избрания новых руководителей унионов

жуков александр васильевич 
президент западно Российского союза

островский иван иосифович
президент белорусского униона церквей
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28 ноября 2022 года в Минске прошло Годичное со-
вещание Белорусского униона церквей под девизом «Идем 
вместе, свидетельствуя о Нем». Представителями Евро-Ази-
атского дивизиона на нем были президент Михаил Фомич 
Каминский и казначей Владимир Иванович Ткачук.

Совещание открывало музыкальное прославление в ис-
полнении вокально-инструментальной группы второй минской 
общины по ул. Васнецова, 32, после которого была проповедь 
Михаила Фомича о верности Бога, основанная на Откр. 1:17, 18.

Деловую часть Годичного совещания открывал отчет 
руководителя БУЦ Бучнева В.В., который отметил благосло-
вения, дарованные Богом Своему народу в Беларуси за 2022 
год. Отчет был дополнен фильмом, в котором были показа-
ны основные события и достижения Церкви за этот период. 
Вячеслав Владимирович выразил благодарность всем пасто-
рам, сотрудникам БУЦ, а также всем членам Церкви, с кото-
рыми он трудился в качестве руководителя с 2015 года. От 
имени служителей благодарность Вячеславу Владимирови-
чу и его супруге Светлане Сергеевне, которые переходят на 
служение в ЕАД, выразил исполнительный секретарь БУЦ 
Деркач В.Д., а молитву благодарности Богу за семью Бучне-
вых совершил М.Ф. Каминский.

За этой трогательной частью Годичного совещания 
последовал отчет исполнительного секретаря БУЦ, после 
которого был принят отчет казначея БУЦ Головача В.Г. и 
бюджет организации на 2023 год.

После обеденного перерыва началась работа избира-
тельного комитета, в который вошли члены Исполнительно-
го комитета БУЦ, М.Ф. Каминский и В.И. Ткачук. Под предсе-
дательством Михаила Фомича на этом комитете новым ру-
ководителем БУЦ на срок до съезда 2025 года был избран 
Иван Иосифович Островский. Затем он был представлен 
всем участникам Годичного совещания.

Иван Иосифович совершает служение в Церкви с 1983 го-
да. С 1991 по 2000 год он трудился в качестве руководителя Бе-
лорусской Конференции. В 2001 году Иван Иосифович был при-
глашен на служение в Евро-Азиатский дивизион, где в течение 
20 лет трудился на разных позициях: в качестве директора ад-
вентистской миссии, директора отдела информации, админи-
стративного помощника президента и вице-президента. С 2021 
года совершал служение секретаря Пасторской Ассоциации 
БУЦ. Его супруга Раиса Афанасьевна была избрана координато-
ром Ассоциации «Жена пастора». У них четверо взрослых сы-
новей, которые совершают служение в различных частях мира.

Продолжилось Годичное совещание отчетами и 
планами отделов, которые соответствуют общей страте-
гии Генеральной Конференции и Евро-Азиатского диви-
зиона, выраженной в девизе «Идем вместе, свидетель-
ствуя о Нем». Участники Годичного совещания рассмо-
трели вопросы миссии Церкви, планы по проведению 
евангельских программ, изменения в Церковном руко-
водстве, которые были приняты на сессии ГК в июне 2022 
года, и другие вопросы жизни Церкви в Беларуси.

Особенным было и завершение совещания. Для всех 
собравшихся была представлена книга «12 крокаў да Хры-
ста» — перевод книги Э. Уайт «Путь ко Христу» на белорус-
ский язык. Эта книга стала результатом многих месяцев мо-
литв, обсуждения и труда по переводу, редакции, подготов-
ке к изданию и печати. Это первая книга Э. Уайт, изданная на 
белорусском языке. Она может ответить на нужду тех, кто хо-
чет читать о Боге на родном языке.

Верим, что Церковь в Беларуси будет совершать дело Еван-
гелия и продолжит свидетельствовать о Христе каждому человеку.

ДЕРКАч В. Д.,
исполнительный секретарь БУЦ

Годичное совещание бУЦ



45 (790) ноябрь 20226 ДЕНЬ ЗА ДНЕМжизнь церкВи

«Маранафа» — Господь грядет

Именно с таких слов начался конгресс пасторов Кавказ-
ской Союзной Миссии (КСМ), в рамках которого был сделан 
призыв вовлекаться в обучение и служение.

Встреча пасторов КСМ проходила с 21 по 24 ноября 
на территории христианской базы отдыха в Ростовско-
Калмыцком объединении. На встречу собрались служи-
тели церкви со всего Юга России, Северного Кавказа и со-
предельных территорий.

Центральной темой всех размышлений стал вопрос от-
крытия Школы Библии в каждой общине, и вот, что об этом 
писала вестница Божья: «Каждая община должна быть шко-
лой подготовки христианских работников. Каждого члена 
церкви следует обучать проведению библейских уроков» 
(Эллен Уайт, Служение исцеления, с. 149).

Осознавая всю важность подготовки каждого чле-
на церкви к совершению служения спасения «душ чело-
веческих», программа Школа Библии предлагает пять ос-
новных этапов, следуя которым, Церковь сможет донести 
весть Евангелия до людей. Это — подготовка почвы, се-
яние, взращивание, жатва и сохранение урожая. Все это 
говорит о том, что Церковь Божья, должна нести Еван-
гелие спасения миру в одном духе и истине, вовлекая в 
это весь потенциал отдельно взятой общины, задейство-
вав каждого человека, каждый отдел, а также дьяконов, 
пресвитеров и пастора. Таким образом, слаженный труд 
в одном направлении сможет наполнить церковь новы-
ми людьми, которые посвятят свое сердце Господу.

Для того, чтобы достигнуть наилучшего результата в 
распространении евангельской вести, для каждой общины 
было предложено обучающее пособие под названием: «Ру-
ководство по работе Школы Библии в каждой общине». Ис-
следуя данное пособие церковь сможет извлечь для себя 
драгоценные истины по приобретению людей для Господа.

Хочется отметить, что Дух Божий особенным образом 
присутствовал на библейском конгрессе, вдохновляя своих 
сотрудников, через различные опыты и богодухновенные 
истории из жизни успешных миссионеров.

Конгресс завершился вдохновляющим призывом спике-
ров: «Сегодня мы понимаем, что для Господа нет ничего невоз-
можного, и мы должны помнить об этом и верить в это. Идя с 
Ним рука об руку в служении, каждый из нас может стать ча-
стью всемирного плана спасения, который определил Он для 
всех людей на планете, чье сердце услышав зов Его не ожесто-
чится. Осталось еще немного времени и Грядущий придет и не 
умедлит (Евр. 10:37). Осознавая, то, что День Господень близок, 
для всех нас звучит призыв: «встать и взяться за плуг, завершить 
начатую однажды Апостолами работу, провозглашать Трех-
ангельскую весть». Сегодня Господу нужны люди, мужчины и 
женщины, которые готовы невзирая на трудности и лишения, 
возвещать о скором пришествии Христа! Так давайте же испол-
нившись Духом, приблизим День Его славного возвращения, 
приводя новых людей ко спасению, Маранафа!».

Максим КОМАРОВ, руководитель отдела информации РКО
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россия: единство и многообразие

Под таким девизом прошла Всероссийская научно-
практическая конференция, приуроченная к 10-летию дея-
тельности Совета при Президенте Российской Федерации по 
межнациональным отношениям и реализации Стратегии го-
сударственной национальной политики Российской Федера-
ции. Продолжением ее стал прошедший 24 ноября в Старом 
Крыму форум, посвященный 30-летию образования Меж-
конфессионального совета Крыма «Мир — дар Божий». В 
мероприятии приняли участия служители из Крымской мис-
сии Церкви христиан адвентистов седьмого дня.

Местом проведения мероприятия стал средневеко-
вый монастырь Сурб-Хач Российской и Ново-Нахичеван-
ской епархии Святой Армянской апостольской православной 
церкви, основанный в XIV веке. Организатором мероприятия 
стала администрация г. Симферополя.

Межконфессиональный совет Крыма создан в 1992 го-
ду по инициативе наиболее укоренённых в Крыму религиоз-
ных общин, которые присутствуют здесь на протяжении более 
100 лет. Деятельность совета не предполагает рассмотрения 
вопросов богословского характера. Его члены видят общую за-
дачу в возрождении духовности общества, которая возможна 
лишь на основе традиционных религиозных ценностей, с учё-
том национальных особенностей народов полуострова.

Участниками форума, приуроченного к юбилею сове-
та, стали представители духовенства, органов власти, науч-
ного сообщества и молодёжь. Среди участников мероприя-
тия были руководитель Крымской миссии Церкви христиан 
адвентистов седьмого дня Эдуард Симинюк и пастор Церкви 

адвентистов седьмого дня, член молодёжной группы Совета 
по межконфессиональным отношениям при главе админи-
страции города Симферополя Иван Малашихин.

Приветственное слово к участникам форума прислал 
глава администрации города Симферополя.

Доклады участников заседания подробно осветили 
историю Межконфессионального совета Крыма «Мир — дар 
Божий» и его вклад в развитие межрелигиозных отношений 
в нашей республике.

«Нашим основным девизом является крымская фор-
мула: «Процветание в единстве». Его в регионе воспринима-
ют все конфессии. По законам Российской Федерации сегод-
ня созданы все условия для того, чтобы традиционные ре-
лигии могли осуществлять свою деятельность в полном объ-
ёме в установленном законодательством правовом поле», 
— подчеркнул председатель Комитета Государственного Со-
вета Республики Крым по народной дипломатии и межнаци-
ональным отношениям Юрий Гемпель. 

По окончании мероприятия участников форума пригла-
сили на дружескую трапезу. Для собравшихся гостей была про-
ведена увлекательная экскурсия по территории монастыря.

Во время встречи, представители Церкви адвентистов 
седьмого дня подарили монастырю Библию в современном 
переводе, выполненном Институтом перевода Библии в За-
окском под редакцией Кулаковых.

Отдел информации КСМ
по информации газеты Крымские известия
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Служение Церкви АСД 
на первом межрелигиозном молодежном форуме

Во вторник, 22 ноября, в кинотеатре «Октябрь» при под-
держке Департамента национальной политики и межрегио-
нальных связей города Москвы состоялся I Московский межре-
лигиозный молодежный Форум, на котором приняли участие 
основные религиозные объединения России: христианство, ис-
лам, иудаизм и буддизм, среди которых были представители от 
Церкви Христиан Адвентистов Седьмого Дня.

Основная цель форума заключалась в предоставлении 
свободной коммуникационной площадки для развития меж-
конфессионального диалога среди молодежи города Мо-
сквы, а также в поддержке молодежных проектов религиоз-
ных организаций столицы.

Программа мероприятия включала в себя торжествен-
ное открытие и церемонию награждения лучших молодеж-
ных проектов в таких сферах, как «Волонтерство», «Культу-
ра», «Спорт» и «Медиа».

После окончания церемонии награждения интервьюеры 
пообщались со спикерами и экспертами, среди которых был Ге-
неральный секретарь РАРС (Российская ассоциация защиты ре-
лигиозной свободы), директор отдела общественных связей и 
религиозной свободы Евро-Азиатского дивизиона Генеральной 
конференции Церкви Христиан- Адвентистов Седьмого Дня, 
член Совета по взаимодействию с религиозными объединени-
ями при Президенте РФ — Олег Юрьевич Гончаров.

Отвечая на вопросы, Олег Юрьевич рассказал, в чем состо-
ят основные цели нашего участия в подобных мероприятиях.

— Как вы считаете, какую миссию молодежь церкви 
АСД несет на этом форуме?

— Мы здесь, чтобы рассказать о себе, рассказать 
правду, чтобы неизвестность не пугала окружающих, по-
скольку для многих наша церковь малоизвестна. Так, на 
этом форуме, мы вместе с представителями других кон-
фессий и религий совершаем добрые дела. Здесь мы 
учимся взаимодействовать и уважать религиозные убеж-
дения, которые отличаются от наших убеждений, когда 
молодежь разных конфессий и религий объединяется 
вместе для служения людям.

— На ваш взгляд, чем мы сами можем поделиться с 
представителями иных религий?

— Здесь мы можем поделиться своим служением 
ближнему. У каждой конфессии и религии есть, что расска-
зать. Мы проводим программы по здоровому образу жизни, 
уделяем большое внимание образованию, гуманитарным 
проектам, созданию и ценностям семьи, а также её сохране-
нию. Этим мы можем поделиться с представителями других 
конфессий и друг друга обогатить.

— Расскажите, чему мы можем научиться?
— Своими ценностями с нами делятся представители и 

других религий, которые мы можем перенять и воплотить в на-
шу жизнь и проекты. Также мы ставим себе задачу, чтобы в сле-
дующий раз наши проекты заняли лидирующие позиции. Они 
бы и заняли даже на этом мероприятии, но они еще малоиз-
вестны. Нам нужно больше рассказывать о своих проектах, что-
бы они были известны не только для нашей церкви, но и для 
всего религиозного мира и общества нашей страны в целом.

— Очень важно, что мы вместе. Я считаю, что наша 
страна является примером построения межконфессиональ-
ных отношений. — подчеркнул О. Ю. Гончаров.

Также в рамках проведения торжественного открытия 
Форума, программа включала в себя панельные дискуссии 
по темам: «Героизм», «Семья», «Новые медиа: борьба с фей-
ками», «Одиночество», с возможностью каждому участнику 
форума выбрать близкую для себя тему и задать присутству-
ющим спикерам волнующие и интересующие их вопросы.

Завершился форум гастрономическим фестивалем с 
дегустацией национальной кухни народов России.

Таким образом, данный форум послужил возможностью 
узнать о нас, как о Церкви Христиан Адвентистов Седьмого Дня, 
помог услышать из первых уст, кто мы и какую весть несем это-
му миру, ведь слово истины звучит для каждого поколения и до 
скончания времени не потеряет свою актуальность.

Антон БАйШЕВ,
лидер ОМС общины «Восточная» г. Москва
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Квест реформации в Мытищах

В субботу 19 ноября в г.Мытищи Московской области 
в общине «Родник» состоялось мероприятие, посвящённое 
505-летию Реформации.

Дети имели возможность насладиться квестом, попа-
дая в разные эпохи развития христианства: «Эпоха Средневе-
ковья», «Эпоха Реформации», «Эпоха первых протестантов», 
«Эпоха первых адвентистов», «Последнее время», «ловушки 
сатаны». Хорошо обустроенные локации с декорациями по-
могли ребятам погрузиться в атмосферу той или иной эпохи.

Силами сестёр общины «Родник» были пошиты пре-
красные костюмы для героев квеста, которые в совокуп-
ности с актёрским мастерством оживших персонажей ста-
ли украшением мероприятия и помогли детям лучше погру-
зиться в атмосферу разных эпох.

В подготовке и проведении квеста участвовала общи-
на «Орион».

На мероприятие приехало около 30 детей из раз-
ных общин: «Центральная», «Орион», «Родник», «Электро-
сталь», из общины города Щёлково, а также друзья наших 
детей из неверующих семей.

Квест стал хорошей иллюстрацией к книгам «Где най-
ти ответы на Мишкины вопросы» и «Великая борьба». Наде-
емся, что это мероприятие поможет христианскому станов-
лению детей и укрепит их веру в Бога.

Анна ФУРМАНОВА,
секретарь отдела информации 

общины «Родник»
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Суббота Творения в общине города Протвино

22 октября 2022 года в общине г. Протвино состоялось торже-
ственное богослужение, посвященное Субботе Творения. Вся цер-
ковь объединилась в этот день в прославлении Бога — Творца всего 
сущего. Проникновенные слова поэтов, которые падали ниц перед 
величием Бога Творца, и выражали свое состояние в волшебных 
строках стихов, звучали из уст наших дорогих сестер. Звучало краси-
вое пение, поднимающее всех присутствующих на высоты духовно-
го единения с Вседержителем. Церковь наполнилась атмосферой 
мира, любви, благодарности Богу за все Его великие деяния.

На богослужении присутствовали гости. Особенно ра-
достно было приветствовать молодежь из клуба «Следопыт» 
Международной общины г. Москвы, которая активно вклю-
чилась в богослужение. Очень приятно было слышать пение 
из уст наших молодых гостей. Огромная благодарность им за 
то, что своим присутствием они украсили этот праздник.

Во время богослужения был показан небольшой 
документальный фильм о чудесных творениях Божьих — 
светлячках. Насколько богат и полон загадок этот удиви-
тельный мир, сотворенный Творцом!

И конечно, не обошлось без слов наставления. С про-
поведью к общине обратился пресвитер церкви Алексей Ва-
лерьевич Попов. Он говорил о чудесном Божьем творении 
— свете, который лежит в основе всех жизненных процессов, 
проходящих на Земле, и о Боге, Который Сам является Све-
том миру. Воистину, велик наш Творец!

После торжественного богослужения состоялся обед в 
помещении церкви. Усилиями наших сестер были накрыты 
столы и все присутствующие объединились в дружеском об-
щении за чудесной трапезой. Все чувствовали себя счастли-
выми, ощущая Божью любовь.

После обеда всем желающим был показан докумен-
тальный фильм о разумном замысле в устройстве Вселен-
ной. Слава Господу за Его великие деяния для нас!

Елена ПОПОВА,
руководитель отдела информации 

общины г. Протвино
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Вторая Ростовская община в конце ноября отметила 
30-летний юбилей со дня своего основания.

Программа торжественного служения включила в себя 
множество выступлений. Совместными усилиями молодёж-
ного и церковного хора были исполнены вдохновляющие и 
прославляющие Господа гимны. Историческая часть, собран-
ная из видео и фото различных событий в жизни общины, 
подарила возможность давним членам общины наполнить-
ся приятными воспоминаниями. А для гостей и тех, кто не-
давно посещает церковь, представилась возможность узнать 
историю молитвенного дома.

Точкой отсчета стал февраль далекого 1992 года, ког-
да была организована община «Ростов-2». В начале своего 
духовного пути ей пришлось преодолеть немало трудностей. 
Изначально у церкви не было своего отдельного здания, но 
это не остановило людей. Верующие собирались на богослу-
жения в разных Дворцах культуры Ростова-на-Дону. Всю ап-
паратуру, которая была необходима для богослужения, воз-
или с собой, а также библиотеку, украшения для сцены, всё 
это каждый раз приходилось собирать и разбирать заново. 
Кто-то заметил, что это напоминало действия древних изра-
ильтян, которые шли по пустыне, и на остановках собирали 
и разбирали все необходимое для служения, пока не смогли 
прийти особое место, предназначенное Богом.

Однако, трудности лишь усилили желание продолжать 
действовать, молиться и укрепляться вере.

Не имея своего молитвенного дома, община при этом 
была очень активна: провела две крупные евангельские ком-
пании в ДК «Энергетик», после которой приняли крещение 
100 человек. Стабильно работал пасторский класс: ежеквар-
тально его посетители принимали крещение.

чтобы мечта о своём здании для богослужений сбы-
лась, членами совета было принято решение каждый месяц 
на протяжении почти 10 лет проводить сборы добровольных 
пожертвований на строительство церкви. люди жертвовали 
от всего сердца. Пастор Георгий Титков, который совершал в 
этот период служение во второй Ростовской общине вместе со 

«Живая надежда» для Донской столицы

старшим дьяконом Михаилом Шеповсковым нашли под-
ходящий участок, и община смогла его приобрести. Но, к 
сожалению, финансовых средств на строительство не хва-
тало. Однако начали работы по укладке фундамента, заку-
пили некоторые стройматериалы. Конечно, были и сомне-
ния, всё ли будет хорошо, получиться ли достроить и что 
выйдет в итоге. Несмотря на все сложности, с молитвой 
члены церкви продолжали работать, и наблюдать, как Бог 
посылал и средства, и всё что было необходимо.

Воспоминания об этом времени и водительстве Бо-
жьем во вопросах строительства Дома молитвы вдохно-
вили всех, кто собрался на юбилей.

Когда само здание было готово, оставалась ещё вну-
тренняя отделка. Всё делали сами члены церкви, желающие 
помочь, даже самые маленькие детали были сделаны рука-
ми искренне заинтересованных людей и, конечно, ничего бы 
не получилось без нашего любящего Отца Небесного.

летом 2001 года служение в общине принял пастор Ана-
толий Тарасюк, а через год в июне 2002 года было совершено 
торжественное богослужение посвящения Дома молитвы.

Но испытания на этом не закончились: в августе 2004 
года, к несчастью, произошёл пожар в здании церкви. Это 
стало тяжёлым ударом для всех. Обвалился потолок и об-
горел главный зал, но, невероятно, кафедра со сборниками 
Гимнов Надежды не пострадали.

члены церкви горевали недолго, а дружно включи-
лись в ремонтные и восстановительные работы, тем вре-
менем собираясь на богослужения в ДК «Энергетик», а 
потом в нижнем зале церкви.

Прошло немного времени и уже в 2005 году в обнов-
ленном молитвенном доме провели первую евангельскую 
программу с Марком Финли.

С августа 2006 года пасторское служение было воз-
ложено на священнослужителя Виктора Корчука. В это 
время в общине активно развивалось молодежное и му-
зыкальное служение. Молодёжь была активной и прояв-
ляла свои таланты во славу Господа.
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Во время программы обратили внимание и на то, что 
вторая Ростовская община, называется «Живая Надежда», 
но не все знают, как оно появилось. Дело в том, что несколь-
ко лет назад органами власти было выдвинуто требование 
о перерегистрации общины и ее наименовании. Размыш-
ляя над вариантами названия и предлагая разные вариан-
ты, члены церкви вспомнили текст из Библии: «Благословен 
Бог и Отец Господа нашего Иисуса Христа, по великой Своей 
милости возродивший нас воскресением Иисуса Христа из 
мертвых к упованию живому» (1 Петр. 1:3). Именно он наве-
ял мысль о том, что упование или надежда не умирает, поэ-
тому остановились на названии «Живая Надежда».

С января 2011 года служение в общине стал совершать 
пастор Владимир Плугатарев. Все это время община росла, 
принимала и крестила новых людей. Было проведено мно-
жество программ и мероприятий, развивалась евангельская 
и социальная деятельность. Множество супружеских пар со-
четались в стенах этого Дома молитвы.

В октябре 2015 эстафету служения принял пастор Петр 
лагутов. Активная деятельность общины продолжалась, преры-
ваясь новыми испытаниями. В ноябре 2019 года община пере-
жила ещё одно испытание — здание затопило. И снова люди не 

отчаивались, а с усердием принялись за уборку и восстановле-
ние. К счастью, с Божьей помощью и с этим церковь справилась.

В 2020 году, когда весь мир столкнулся с новым вызовом 
— пандемией коронавируса, — в общине тоже быстро нашли 
решение — организовали проведение богослужения онлайн.

С августа 2021 года пасторское служение в общине 
принял Игорь Олейников со своей семьёй. Времени прошло 
не так много, но их служение уже стало приносить свои до-
брые плоды. Активно возрождается деятельность молодеж-
ного отдела, развивается медиаслужение.

В этот день всем служителям Божьи, трудившиеся во 
второй Ростовской общине, были сказаны слова благодарно-
сти и совершены молитвы о них.

После того, как все вспомнили историю, настало время 
прославить Творца, ведь без Его помощи и поддержки, силы 
и мудрости люди не было бы ничего.

Весь этот день был наполнен радостью и хвалой Бога, ко-
торая продолжилась и после богослужения во время музыкаль-
ного концерта, организованного в связи с юбилеем общины.

Отдел информации, 
церковь «Живая Надежда» (Ростов-2)
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Юбилей церкви «Ефес» в Кишинёве

26 ноября 2022 года, церковь адвентистов седьмого 
дня «Ефес», г. Кишинева, отпраздновала 30-летний юбилей 
со дня организации церкви. Праздник прошел под общим 
девизом: «Ефес — 30 ступеней к небесам».

Путь ведущий к небу людей, которые должны были 
сформировать новую общину, начался в те славные време-
на, когда евангелисты из-за рубежа приезжали в бывшие со-
ветские республики. Их целью было открытие истины о Боге 
людям, которые были далеки от Него. В числе этих евангели-
стов был и Хармон Браунлоу, который посетил город Кишинев 
в конце 1992 года. В результате проведенной им евангельской 
программы была организована адвентистская община «Ефес».

К торжественному богослужению, посвященному юбилею, 
были приготовлены видеоролики, рассказывающие об истории 
церкви. В программу были включены поздравления от членов 
церкви, которые некоторое время назад уехали за границу.

Праздник закончился праздничным обедом, за кото-
рым гости и прихожане церкви продолжили общение.

И всё-таки, после 30 лет истории, оглядываясь назад, 
мы, как ожидающие славного возвращения нашего Госпо-
да, задаемся вопросом: сколько еще ступеней нам предсто-
ит пройти, сколько десятилетий мы отметим, прежде, чем 
станем свидетелями исполнения долгожданного обеща-
ния? Ответ знает только наш Господь Бог, а нам, прихожанам 
церкви «Ефес», необходимо сохранить «первую любовь», и 
ожидать возвращения Господа, содействуя спасению других 
и помогая им подниматься по ступеням ведущим к вечности. 
Да поможет нам в этом Бог! Аминь!

Автор статьи: Мэри лИлИАНА 
Фото: Татьяна лЯХОВИч

Репортаж: Виктор НЕЗДОлИй
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Служение следопытов братьям и сестрам
в церкви Григориополя

26 ноября 2022 года клуб следопытов «Иоанн Крести-
тель» и клуб искателей приключений «лучики» посетили с 
торжественной программой г. Григориополь, где в прослав-
лении Бога был проведен День следопытов.

В теплой дружественной атмосфере дети провели слу-
жение, где их участие было во всем, начиная с открытия бо-
гослужения и заканчивай последней молитвой. Дети про-
славляли Бога в пении, в исполнении инструментальных но-
меров, в чтении миссионерских вестей и в многом другом.

В ходе проведения служения, братьям и сестрам г. Гри-
гориополь, был представлен клуб «Следопыт», основные 
принципы клуба, чем он занимается и как функционирует, 
какова его основная цель. Было рассказано также о том, как 
проходят наши занятия, какие у клуба есть ступени, немного 
о походах, о специализациях и многом другом.

После богослужения, братьями и сестрами для ребят 
была подготовлена трапеза, а затем небольшой отдых. Позже, 
несмотря на холодную погоду оба клуба отправились в город 
на квест. В ходе квеста было 5 заданий, которые необходимо 
было сделать, например в 1 задании по картинке надо опре-

делить следопытские знаки, что они означают и как использу-
ются. Другое задание было более простым, надо было надуть 
шарик, пока он не лопнет, таким образам ребята проверили 
свои легкие. Последним заданием был подарок, после кото-
рого счастливые и замершие ребята вернулись в церковь.

В общине пастор Попескул Олег Станиславович провел 
для ребят специализацию «Управление ресурсами», где объ-
яснил, как разумно управлять деньгами, чтобы не влезть в 
долги и кредиты. Сколько надо приносить десятину, добро-
вольные пожертвования. Куда они после этого уходят и мно-
гое другое. После насыщенной специализации был вкусный 
чай, после которого, уже поздним вечером, все отправились 
домой.

Благодарность Господу за этот прекрасный и радост-
ный день, на протяжении которого, дети могли представить 
себя и свой клуб, узнать для себя много нового и интересно-
го, а главное прославить имя Бога.

Даниил Кара,
руководитель клуба «Следопыт», г. Тирасполь
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Музыкальный фестиваль Волжского объединения

«Упование мое в Боге» — под таким названием 19 и 20 
ноября 2022 года в г. Саратове прошел музыкальный фестиваль 
Волжского объединения. Свое творчество представляли кол-
лективы из пяти регионов — Саратовской, Самарской, Пензен-
ской, Астраханской и Волгоградской областей. Среди участни-
ков были церковные хоры, вокально-инструментальные груп-
пы, молодежные музыкальные группы и различные ансамбли.

Первый день фестиваля прошел в подготовке и участии 
коллективов в большом концерте. Одиннадцать коллективов 
исполняли произведения разных жанров и стилей – от клас-
сических хоровых до современных молодежных. Идея упо-
вания и надежды на Бога передавалась зрителям — прихо-
жанам адвентистских общин Саратова и их приглашенным 
гостям, — не только через музыкальные номера, но и благо-
даря декламации стихотворений и смысловым связкам ве-
дущих и конферансье. Концерт закончился торжественным 
вручением дипломов и памятных подарков.

Второй день фестиваля был посвящен вдохновению и 
общению музыкантов на мастер-классах и семинарах. Участ-
ники активно участвовали в обсуждении таких тем, как: «Му-
зыкальное служение в контексте „Школы Библии”» (Евгения 

Карпова), «Планирование мероприятий или „Стрелка плани-
рования”» (Галина Соколова). Опытом своего музыкального 
служения поделились Елена Гладкая — исполнительница пе-
сен, и Наталья Девяткина — автор и исполнительница песен.

Музыкальный фестивальный — особое событие для 
Волжского объединения. Он помог увидеть все многообра-
зие жанров, репертуара Церкви, познакомиться с одаренны-
ми исполнителями разных возрастов, порадоваться талан-
там молодежи и вдохновить музыкантов на дальнейшее слу-
жение прославления Бога.

Хочется от всего сердца поблагодарить Бога за помощь 
и благословения, которые были очень явными во время под-
готовки и проведения этого масштабного мероприятия. Также 
хочется выразить слова признательности тем, благодаря ко-
торым этот фестиваль стал ярким и насыщенным: сценаристу 
Галине Соколовой, ведущим концерта Илье и Марии Язевым, 
спикерам, операторам, редакторам и всем неравнодушным. 
Пусть в нашем служении и дальше прославляется Господь!

Евгения Карпова,
руководитель музыкального служения ВО

19 и 20 ноября в г. Саратове проходил музыкальный фестиваль, в котором приняло участие одиннадцать кол-
лективов из разных городов Волжского объединения.
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«Кто мой ближний?»

Волонтёры адвентистской церкви посёлка Проданешть 
и Тыршицей в тесном сотрудничестве с ADRA Moldova и со-
циальными агентами посёлков Проданешть, Штефанешть, 
Брынзений Векь, Казанешть, Вадул-лека, Кицканий Векь 
и Тыршицей оказали гуманитарную помощь беженцам из 
Украины (проживающим в вышеперечисленных посёлках), а 
также местным инвалидам. Многие получили помощь, в ко-
торой более всего нуждались.

Украинские беженцы тяжело перенесли разрыв с 
родственниками и друзьями, которые остались в зоне бо-
евых действий. Большинство из них не имели знакомых 
или друзей в нашей стране.

Участники благотворительного проекта прониклись пе-
чалями, трудностями и бедами этих людей. Соединившись 
со Христом и ближними золотой цепью любви, они не жда-
ли, когда несчастные придут к ним за помощью. Волонтёры 

доставили помощь в дома нуждающихся людей. Следуя при-
меру Христа, Который творил добро, для них становилось всё 
более естественным служить нуждающимся и страдающим.

Христиане адвентисты седьмого дня верят, что Бог не 
признаёт национальных, расовых или социальных различий. 
Он — Творец всего человечества. Он желает развить в лю-
дях добрые качества Своего характера — сострадание, неж-
ность и любовь.

В этом проекте всем участникам представилась воз-
можность усовершенствовать свой характер, помогая ближ-
ним и дальним, пока милосердие к ближним не станет их 
внутренней потребностью.

Получатели помощи выразили искрению благодар-
ность Богу, спонсорам и организаторам проекта.

Игорь ГУРИН
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Кулинарный класс,
который всех объединил и вдохновил

В помещении молитвенного дома собрались участни-
ки и приглашенные гости. Некоторые из них посещают встре-
чи домашней группы и в церкви побывали впервые. Прият-
но, что это мероприятие произвело на них очень хорошее 
впечатление о церкви.

Программа была насыщенной, как информационно, 
так и питательно. Рассматривались темы о восьми принци-
пах здорового образа жизни, в принципе много говорилось 
о здоровом питании. Так, на встрече рассмотрели пирами-
ду питания, составили здоровый и сбалансированный раци-
он на день. Кроме того, во время познавательной пятиминут-
ки узнали о пользе апельсинов. 

И, конечно же, все желающие поучаствовали в мастер-
классе по приготовлению Швейцарского теста и майонеза, а так-
же получили новый рецепт вкусного малинового мармелада.

Всем пришедшим очень понравилась эта встреча, а поэто-
му решили раз в месяц проводить подобные кулинарные классы.

В конце мероприятия устроили чаепитие и провели 
время в приятном общении. Участникам подарили брошюру 
о восьми принципах здорового образа жизни.

Слава Богу, получалась чудесная встреча, которая вызва-
ла улыбки на лицах гостей, и это действительно вдохновляет.

Вера ПОДРыГА, п. Ахтырский

Уже очень давно в общине поселка Ахтырский Краснодарского края хотели провести встречу кулинарного 
класса и вот эта мечта осуществилась в середине ноября.
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ЛЮДМИЛА СТЕПАноВА: 
«ИДИТЕ К боГУ В рАДоСТИ» 

людмила николаевна степанова совершает литера-
турное и детское служение, записывает аудио короткие 
детские рассказы и стихи. ведущая вайбер группы «исто-
рии от Радионяни».

— немного расскажите о себе, о вашей семье? где вы 
живете и трудитесь?

Живу я в Красноярском крае, в поселке Балахта, распо-
ложенном в 170 км от города Красноярска, откуда я родом. В 
Балахту переехали с мужем в 1988 году. Он был рыбак, охот-
ник, ему хотелось ближе к природе, а я тогда работала на 
большом заводе. Наш сын родился здесь, и поэтому мы не 
захотели никуда уезжать, вся наша семейная жизнь прошла 
в поселке Балахта. Теперь я вдова, взрослый сын живет от-
дельно. Наш край красив и суров. Уже сейчас стоят морозы 
до 25 градусов. По дороге из поселка в Красноярск проезжа-
ешь город-спутник Дивногорск, где стоит Красноярская ГЭС, 
и две сибирских реки – Енисей и Бирюсу. А в нашем неболь-
шом поселке около девяти тысяч жителей и небольшая об-
щина Церкви адвентистов седьмого дня, где каждую субботу 
собираются около сорока человек из поселка и близлежащих 
населенных пунктов.

— путь к богу. на каком отрезке жизни вы встрети-
лись с адвентистами седьмого дня?

как произошло ваше обращение? откуда истоки ва-
шей веры?

Семена веры посеяны в моё сердце, как у многих – с 
детства. Всё, что было в моей жизни самого теплого, добро-
го, светлого – всё от моей бабушки Поли, я всегда чувствова-
ла ее поддержку. Она была православная, никого ни к чему не 

принуждала, за свой характер и неравнодушное отношением к 
людям – соседям, близким, пользовалась большим авторите-
том. В годы раннего детства она водила меня на сходки – об-
щение возрастных людей – я слушала их жизненные истории, и 
мне было очень тепло и уютно среди них. Она умерла рано, мне 
было девять лет. И ее светлый образ, духовная, сердечная ха-
ризма всегда в моем сердце и памяти. Я так и представляла, что 
все бабушки должны быть такими, как моя баба Поля.

Была осень 1998 года. Из Красноярска к нам в Балахту 
переехала женщина-вдова с двумя сыновьями и мамой. А мы 
жили рядом с её родственниками. Её младший сын был ро-
весник моему сыну, дети играли вместе, а мы часто разговари-
вали. И она пригласила нас с сыном в гости. Муж был на охоте. 
А дома была её мама и сестра из церкви, и разговор наш как-
то сложился о Боге, о Библии и даже о субботе, и меня очень 
впечатлили их слова, запали в сердце. Они показали мне в Би-
блии Исход 20 главу, Закон Божий и текст о субботе.

Незадолго до этой встречи я проснулась ночью и раз-
мышляла. Состояние было, как будто я выспалась, и в мыс-
лях я представила весы, на которых я раскладывала приори-
теты своей жизни: есть работа не особо любимая, но она дает 
средства; нет хорошего жилья, но наше жилье в общежитии – 
самое лучшее; у моего сына не все хорошо со здоровьем, но 
с этим заболеванием можно жить и работать… И я спросила 
себя: «И что дальше?» И в какую-то долю секунды приходит 
мысль: «Только Бог!». И спустя несколько дней я была в гостях 
у этих женщин и получила приглашение на жатвенное бого-
служение. Сыну было тогда четыре года, и он запомнил и спу-
стя несколько дней спросил: «Мама, у тебя в сумке открытка 
с птичками, тебе тетя Надя дала. Я достала открытку с пригла-
шением и объяснила сыну: «Это не птички, это ангелы». Сынок 
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возразил: «Но они же летают! Я хочу пойти туда» И мы приш-
ли на программу. Пение, стихи, проповедь – я впитывала всё, 
и спустя неделю, сын спрашивает: «Мама, а мы в церковь пой-
дем?» – А ты хочешь?  – Хочу. Так мы начали посещать адвен-
тистскую церковь. Когда муж вернулся с охоты, сказал только: 
«Я бы понял, если бы ты пошла в православную…»

Суббота пришла в нашу семью естественно. Когда мы 
еще молодыми приехали в Балахту негласно сложилась тра-
диция – субботу мы посвящали только семье, никаких дел по 
хозяйству не делали, а отправлялись семьей то в тайгу, то на 
рыбалку, то на лыжах, то соберем общежитских ребятишек и 
идем с горки кататься. И на работе со временем решился во-
прос с субботой. Когда мои друзья по школе и институту уз-
нали, что я стала верующим человеком, адвентистской седь-
мого дня, они не удивились, сказав, что «это в тебе всегда 
было, просто новый осознанный этап жизни». 

Я только через три года приняла крещение. Когда по-
дошла очередная вечеря, а я не принимала в ней участие всё 
это время, наконец, пришло осознание. Обратилась к пресви-
теру: «Хочу креститься, я «не доживу» до следующей вечери!

Крещение проходило 11 октября 2001 года в реке чулы-
ме. По берегам – полоски льда. Противодействия были. Ма-
шины, которые должны были нас с сыном везти на крещение, 
глохли, не заводились. Каким-то чудом мы приехали к концу 
первой части богослужения. И после богослужения, отправля-
ясь на крещение на реку, снова машина, в которую сажусь, глох-
нет. И только когда я приняла крещение, все машины завелись.

— Что было решающим в принятии решения принять 
крещение, служить богу?

Сомнений не было. Спустя время пресвитер мне ска-
зал: «Мы подумали, что ты всегда здесь была. В церкви я 
бралась за любое служение, молитвенный дом стал моим 
домом. Сам Господь утверждал меня через Слово Божье, че-
рез заповеди. Я Его не искала, Он Сам нашел меня, я увидела 
ясные ответы в Библии и приняла для себя Его Слово как наи-
высший авторитет. Когда всё по Библии – это истина.

— поделитесь опытом, когда вы особенно ощутили, 
что бог был особенно близок?

Бог был всегда рядом – и до церкви, и в церкви. Когда я 
проходила обследование и находилась на лечении в Иркутске, и 
когда появилась надежда, что стану мамой, женщина по палате 
пригласила пойти в церковь. Когда увидела иконы, то сразу по-
няла, что пришла не к ним. Я пришла только к Богу. Стояла в углу, 
молилась, не просила, не кланялась, а была в каком-то молитвен-
ном исступлении и со слезами, с дерзновением требовала: «Ты 
можешь, Ты должен, и я уверена, что у меня будет сын! Ради это-
го я вынесу всё, что будет». После в палате та женщина сказала: 
«Ты была в таком состоянии, что я не могла подойти к тебе…» 

Когда я приехала домой, то спустя несколько дней, 
муж, то ли во сне, то ли в видении увидел человека в сиянии 
и белых одеждах, заполнивших всю комнату, и услышал сло-
ва: «Дарую то, что долго ждали».

В этом же месяце наступила беременность. И когда я ле-
жала на сохранении, я много ночей не могла спать, мне в от-
дельной палате включили музыку и шум морского прибоя. Врач 
разбудила меня, сказав: «Вы проспали и свой сеанс, и следую-
щий» Когда я пришла в палату, я всем объявила: «Сына назову 
Ильей. Я во сне слышала это имя трижды». Спустя годы, когда я 
искала значение этого имени, то нашла, что Илья – сила Божья, 
крепость Господня – это было как откровение, мироощущение.

Я всегда знала, что первый ребенок будет мальчиком. 
На УЗИ врач спросила: «Хотите скажу, кто будет?», а я ей от-
ветила: «А хотите, я вам скажу. Будет сын!» Доктор была уве-
рена, что я ранее делала УЗИ, а я чувствовала Божью помощь. 

— как проходил путь утверждения в библейской 
истине?

Было, что сатана противодействовал – то гости в субботу 
приезжают, то муж не пускал сына со мной в церковь. Но и у меня, 
и у сына Ильи были свои опыты веры с Богом, но однажды произо-
шло то, что для мужа было ярким свидетельством в пользу истины.

Мы посадили картошку на участке в сельской местно-
сти, посадили под трактор, и трактор должен был и выкапы-
вать картофелекопалкой. Вова (муж) говорит: «Завтра копа-
ем картошку». А завтра – суббота! Говорю: «Я пойду в цер-
ковь, если надо, будем вручную копать». И вот мы с Илюшей 
в церкви, а муж мечется между церковью и людьми, кото-
рые выкапывают картошку. Пришел трактор, люди ругают-
ся, спорят, к кому сначала тракторист должен приехать и вы-
копать. Идет перепалка, все перессорились. Муж снова при-
ходит в церковь на вторую часть богослужения и говорит: 
«ладно, идем завтра картошку копать». Я молюсь: «Слава 
Богу, муж успокоился!» В воскресенье приходим – и, как у 
классика, «только не сжата полоска одна!» Остался только 
наш участок. Мы за час выкопали, высушили, собрали, сели 
за стол обедать, и я молюсь: «Господи, Ты настолько явно по-
казал Свою силу и славу в этом простом деле!» Это было на-
столько сильным свидетельством для мужа, что он однажды 
сказал: «Даже если разведемся, ты не уйдешь от Бога», на 
что я ответила: «Да, я всегда буду с Ним».

Вова был сварщиком, в работе сталкивался со сложны-
ми ситуациями, и мы с Илюшей всегда молились о нем. Муж 
не понимал и кипятился. Я стала молиться тихо, и, в конце кон-
цов, он спросил: «Почему не молишься?». Про десятину спро-
сил: «Ты правда отдаешь десятину?» «Да, со своей зарплаты и 
пенсии сына». – «Хорошо, отдавай и с моей зарплаты».

— какими профессиями и навыками вы владеете? 
Что является вашим любимым делом?

Образование высшее – я инженер-технолог целлюлоз-
но-бумажной промышленности. Но на преддипломной прак-
тике выяснилось, что по специальности работать не смогу – 
возникла интоксикация, сильная аллергия, поэтому работала 
всю жизнь работала в разных организациях: райсобесе, в ла-
боратории сырзавода – там тоже появилась аллергия и до по-
лугода была на больничном, в сбербанке, бухгалтерии, в узле 
связи, в соцзащите, но, когда сыну дали инвалидность, встал 
вопрос о более свободном графике работы. Пошла работать в 
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компанию Avon. В то время в Балахте я была первым предста-
вителем этой компании. Я молюсь, чтобы служить моим кли-
енткам, мы много общаемся, беседуем о семейных пробле-
мах, о детях, я рассказываю им библейские истории, говорю 
о Боге. В этом году исполнилось 18 лет, как я работаю в ком-
пании, и даже после трагического случая (у меня заболевание 
костей) - я сломала бедренную кость, повредила коленный су-
став, и когда спустя 10 лет я упала снова, произошел перелом, 
перенесла две операции, меня убедили остаться в компании, 
и мои клиенты остаются близкими друзьями.

люблю вязать, ремонтировать одежду, шить, в юности 
обшивала маму, себя, а когда появилась своя семья – мы с 
мужем мастерили охотничьи принадлежности – я участвова-
ла во всех подготовительных процессах рыбалки и охоты, а 
последние годы моей частью жизни стало сыроварение из 
домашнего коровьего молока.

— какое служение совершаете в местной общине? 
У нас небольшая община. С 2000 года мы собираем-

ся в собственном здании. Практически все члены совета со-
вмещают служения. Я участвую в музыкальном служении – в 
группе прославления, помогаю старшей диаконисе, провожу 
детскую страничку, заведую библиотекой, отвечаю за перио-
дику церкви и месяц назад приняла секретарское служение.

Со времени пандемии регулярно записываю для деток 
духовно нравственные стихи и рассказы. В вайбере есть груп-
па «Истории от Радионяни».

— Это служение в церкви или шире? кто является ва-
шими слушателями? 

Конечно же, шире! Слушают дети, братья и сестры, 
клиенты и друзья, друзья друзей и дальше.

— Что вас вдохновляет в вашем служении?
Вдохновляет Господь и Его любовь. Он всегда рядом. 

Я всегда всем своим знакомым и близким говорю: «Идите к 
Богу в радости. Не ждите, когда что случиться». Я пришла к 
Богу на подъеме, когда мне было хорошо. Мне даже стыдно 
молиться к Богу в переживаниях.

— в какие социальные и евангельские мероприятия 
вовлечена ваша община?

Помещение нашей церкви небольшое, уютное, скаме-
ечки деревянные – Александр Поляков, первый пастор на-
шей общины был строителем, сам их сконструировал. И ат-
мосфера в Доме молитвы семейная. 

Церковь в нашем поселке знают хорошо, даже водители, 
когда называешь адрес: Каткова, 26. Самая активная обществен-
ная работа – это отдел Тавифы. Нас окружают маленькие поселки, 
много нуждающихся, и мы стараемся отовсюду, где только можно 
получить вещи, не только одежду. Недалеко в поселке Приморске 
есть дом престарелых, детский дом, хоспис, и мы стараемся помо-
гать им вещами бытового характера. Особенно детям, которые вы-
ходят во взрослую жизнь и во многом нуждаются.

В свете последних событий, когда объявили частичную 
мобилизацию, на совете церкви приняли решение о под-
держке мобилизованных. Закупили 15 комплектов термо-
белья, 25 пар носков, шапки балаклавы, много лекарств, и 
каждую вещь снабдили словами Священного писания Псал-
ма 90. Провели большую работу по закупке и комплектации 
более 300 единиц вещей для мобилизованных. Сейчас заку-
пили подарки для детей Новороссии, чтобы исполнить би-
блейский принцип «блаженнее давать нежели принимать».

 
— людмила николаевна, ваш любимый текст библии 

и почему?
«Придите ко Мне все труждающиеся и обремененные, и 

Я успокою вас» (Мф. 11:28). Этот текст очень глубокий. И в зави-
симости от времени, места и обстоятельств, имеет разный по-
сыл, разный мотив, и все имеющиеся в нем нюансы, как при-
права, делают его еще богаче. Например, когда мы делаем уда-
рение на слово «придите» — значит — совершите действие, 
Если сделаем ударение на слове «ко Мне», значит — именно 
ко Христу и без посредников, если сделать ударение на слове 
«все» — значит все без исключения и разделения на разные 
группы — все придите, и Он даст покой всем приглашенным.

Беседу вела Елена КОТОВА,
ответственный редактор журнала «Адвентистский вестник»
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Ж И з н И  Ц Е р К В И

Как подписаться на рассылку новостей 

«День за Днем»?
Сделать это оЧЕнь ПроСТо…

Вот эти 2 простых шага:
 

 

 

 
 

     

    Сделав эти ПроСТыЕ шАГИ,
     вы больше нЕ ПроПУСТИТЕ ничего важного 
     и ВСЕГДА будете 
    в курсе событий из

   1. необходимо зайти на сайт esd.adventist.org
   2. заполнить поля в блоке 
    Подписка на газету “День за Днем” 
           и нажать       
        Подписаться
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П о С Т У П И  У Ч И Т ь С я  н А  П Е Д А Г о Г А
 В зАоКСКИЙ УнИВЕрСИТЕТ До 17 ДЕК Абря!
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